

Elito Revé y orquesta Los Van Van ofrecerán megaconcierto en Cuba



La Habana, 5 de dic (RHC). Elito Revé y su Charangón y La Orquesta de Juan Formell y los Van Van ofrecerán el concierto De Revé a Van Van: Dos leyendas, el próximo 9 de diciembre a las ocho de la noche en la Ciudad Deportiva de esta capital.

Marianela Dufflar, Especialista en Comunicación de ARTex (Sociedad Mercantil Promociones Artísticas y Literarias S.A.), explicó a la ACN que la presentación será grabada por el Sello Bis Music para la conformación de un audiovisual testimonial.

Organizan el concierto ARTex, agencias Clave Cubana, Musicalia, Paradiso, Bis Music, el Ministerio de Cultura, el gobierno de La Habana, Proyecto PMM y EBM Marketing Solution, entre otras organizaciones.

El concierto estará dedicado a Cuba, a su pueblo y a los padres de los directores de esas emblemáticas agrupaciones, Elio Revé Matos y Juan Formell, respectivamente, explicaron sus protagonistas a la prensa.

Ambos directores de orquestas refirieron que Revé y [Formell](#) no solo dejaron su impronta en el pentagrama de la historia musical cubana, sino que fueron cronistas de un país, defensores del bailarín y maestros de valores humanos como la disciplina, la humanidad, la solidaridad y el respeto al público.

Elito y Samuel adelantaron en sus declaraciones que esa noche existirán dos escenarios para que alternen ambas orquestas, y al final ambas se unirán para regalarle al público un tema que no quisieron revelar.

La dirección artística estará a cargo de Santiago Alfonso, coreógrafo de vasta experiencia, quien declaró conmovido por asumir un espectáculo que rinde tributo a dos grandes músicos y entrañables amigos.

De acuerdo con Alfonso, se siente emocionado al ver a los hijos de Revé Matos y Juan Formell, a quienes conoció desde su nacimiento, ser capaces de perpetuar la obra de sus padres, en defensa de la identidad musical.

Álvaro Sarmiento, Director General de la Agencia Clave Cubana de ARTex, comentó que desde que Elito presentó la idea de unir a las dos orquestas de mayor convocatoria en Cuba en un escenario, el reto ha sido cumplir ese sueño de muchos.

La Directora de la Agencia Musicalia, Matilde Valdivieso, comentó que resulta un premio para todos los cubanos tener la posibilidad de disfrutar de ambas orquestas, siendo una oportunidad única, que merece todos los esfuerzos de los implicados en este evento.

Las entradas para el megaconcierto tendrán un valor de veinticinco pesos moneda nacional y ya están a la venta en las distintas tiendas de ARTex, a partir de las 10 de la mañana.

El propio día 9 se podrán comprar entradas a partir de las 14:00, hora local, en estancillos que se ubicarán en la calle Santa Catalina, donde también se efectuará una feria comercial y cultural.

con informacion de cubadebate

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/149454-elito-reve-y-orquesta-los-van-van-ofreceran-megaconcierto-en-cuba>



Radio Habana Cuba